

Rekordjahr bei der SHK- Ausbildung

Bayerischer Rundfunk berichtet über den Start von 42 Auszubildenden zum Anlagenmechanikern für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik an der Berufsschule I Coburg.



Der Schulleiter OStD Gerhard Schmid und die Kolleginnen und Kollegen des Fachbereiches Metall II SHK begrüßen alle neuen Auszubildenden und wünschen eine erfolgreiche Ausbildungszeit.

Entgegen dem allgemeinen Trend auf dem Ausbildungsmarkt, bei dem viele Stellen unbesetzt blieben, konnte die Berufsschule I Coburg zu Beginn eines Schuljahres mehr neue Auszubildende im Bereich Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik begrüßen als je zuvor.

Eine gute schulische und betriebliche Ausbildung kombiniert mit einer hervorragenden Auftragslage bieten den Jugendlichen in nahezu allen Handwerksberufen beste Perspektiven.

Diesen Trend nahm der Bayerische Rundfunk zum Anlass, um diesem Thema am 19.10.2022 in der Sendung Frankenschau einen Beitrag zu widmen.

Der Beitrag ist abrufbar unter:

https://www.br.de/nachrichten/bayern/ausbildungsboom-bei-heizungsbauern-zahlen-so-hoch-wie-nie.TKggflw?UTM_Name=Web-Share&UTM_Source=Link&UTM_Medium=Link